
TRATTAMENTI A CHIAIA 

Chiosi: «Ho chiesto interventi anti-blatte» 

«Ho inviato in via preventiva una nota all'assessore 
comunale all'Ambiente, Casimiro Monti, chiedendo di 
iniziare subito gli interventi di disinfestazione anti blatte 
sul territorio - ha detto il presidente della circoscrizione 
Chiaia, Fabio Chiosi che teme, con l'arrivo del primo 
caldo, che le strade siano prese d'assalto dalle blatte 
rosse che terrorizzano la cittadinanza. «Poiché - spiega 
Chiosi - questo è il periodo della deposizione delle uova, 
è necessario intervenire subito per evitare che il 
fenomeno esploda improvvisamente senza possibilità di 
controllo. Ho chiesto - continua il presidente - che si 
svolga una conferenza dei servizi tra il Servizio 
Fognature, la Polizia Municipale e l'Asl al fine di 
concordare insieme gli interventi da effettuare, ognuno 
per la propria parte di competenza. Sarebbe comunque il 
caso - conclude Chiosi - che si riprenda la buona abitudine 
di stabilire ogni mese le giornate della pulizia delle strade, 
così come si faceva un tempo. Topi e scarafaggi si 
combattono anche con la prevenzione». 


